

# ROTARY CLUB OF FUJIMI

# 富士見ロータリークラブ週報

第2138回例会 令和元年 6月 20日(木) 【最終例会】 於:メトロポリタン

NO2078

2019-7-5発行



2018~2019年度

国際ロータリー会長 バリー・ラシン 『インスピレーションになろう』

第2570地区 ガバナー茂木 正 『想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する』 【会 長】横田昌則 【副会長】坂本元彦

【幹 事】星野信吾

【SAA】長根章浩

【点 鐘】 会長 横田昌則会員

【ゲスト】 学友会会長

河野宏佳さん

【斉唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」

米山記念奨学生 文 智妍さん

ミユージカル女優 清水彩花さん

ピアニスト 石渡裕貴さん



#### 【会長の時間】会長 横田昌則会員

皆さんこんばんは

本日は横田・星野年度の最 終例会となります。多くの会 員とご夫人そしてゲストの皆 様に、ここメトロポリタンで の最終例会にご参加いただ き、ありがとうございます。

この1年間本日の最終例会を無

事迎えられたのも、会員・役員の皆様、また家庭 で支えて頂いている奥様方のご協力・ご支援のお かげと思っております。とりわけ星野幹事には1 年間支えていただき、私にとって頼れる、そして 安心できる存在でした。感謝申し上げます。皆様 本当にありがとうございました。

当初予定では私が会長を受けるのは2019-20年 度でした。皆さんご承知のように会長エレクトは 当時の斎藤正司会員でした。しかし体調を崩され て昨年1月に会長辞退という状況になり、急遽会 長エレクトを受ける決断をいたしました。本来今 年度会長は斎藤正司会長の予定であり、本人も最 後まで会長をやるという意欲を持っておりまし た。従いまして斎藤会員の思いの分まで会長とし て、1年間全うしようと思っておりました。でき ればこの席に出てもらいたかったのですが昨年8 月、私の年度内に亡くなられ、私にとって同期会 員として20年間一緒に活動してきたので非常に残 念な事でありました。

さて今年度のスタートに当たり、地区からもク ラブ内でも増強が叫ばれる中、新年度早々幸いに 会長の2年間いろいろな事もありましたが、あっ も新会員3名の入会がありました。根本会員・涌 井会員・押田会員です。そして9月には齋藤信夫 会員の入会がありました。年度はじめ42名のス タートで4名の増強ですが、斎藤正司会員を失い 45名で終わることになります。あと1~2名の増強 を予定していましたが、新年度に期待しようと思 います。また今年度をもって増田茂会員が退会と なりますので新年度は44名でのスタートとなりま

1年間を振り返りますと、今年度もクラブとし て多くの事業をやってきました。ほとんど継続事 業ですが、9月にボーイスカウトとのカントリー 作戦、10月に富士見ふるさと祭り、11月に地区補 助金による諏訪の森環境整備、12月にうたごえ フェスタ、2月に東松山むさしRCとの合同移動例 会、3月に3駅での募金活動、4月に諏訪の森での ホタルの放虫・書き損じはがき回収、5月に越生 毛呂RC50周年事業に参加、6月にホタルの鑑賞 会、どれもが成功に終わったと思っております。

特に諏訪の森での環境整備とホタルの放虫・鑑 賞会は多くの地域住民に集まっていただき大変盛 り上がった事業だったと思います。また環境整備 からホタルの放虫前の清掃活動、幼稚園児による 放虫、そしてホタルの鑑賞会ではJ:COMさんの取 材にも来ていただき、ケーブルテレビでも放映さ れたという事で、認知度の向上・公共イメージ アップにも繋がったと思います。

今年度の目標としてクラブの活性化・変革を目指 し、次年度創立45周年へ向けての準備を目指すと してきました。前年度より立ち上がった戦略計画 委員会において会議を重ね、さまざまな事業・事 案を検証し見直すことが出来ました。そして今年 度の最後に「例会のあり方」というアンケートを 戦略委員会から出させていただきました。皆さん のご意見を伺い、それを参考に今後検討していく 事になります。時代の情勢と会員皆さんの総意に 基づいて、良い方向に変革していく事も大切では ないでしょうか。

ここまで1年間慣れない会長という立場で、皆さ んに助けられながらも、自分なりに精一杯やって きたつもりです。初めてのことながら、いろんな 経験をさせて頂き、自分にとって貴重な体験とな りました。今思えば会長の1年間あるいは幹事・ という間でもあり、大変でしたが充実したもの だったと思います。最後に1年間お世話になり、 また皆様に盛り上げて頂きありがとうございまし

次年度石川・奥田年度もすぐスタートとなりま す。次年度も全員の力で富士見ロータリークラブ を盛り上げて、誇れるようなクラブを目指しま しょう。

#### 【幹事報告】幹事 星野信吾会員

本日はありません。 1年間ありがとうござい ました。



#### 【委員長報告】

## ○次年度国際大会推進委員→下山定夫会員



次年度国際大会の委員になりました。 当クラブ親睦旅行として国際大会ホノルルに参加しましょう。

# 【出席報告・ニコニコBX】委員長 尾崎孝好会員

本日は移動例会につき、 100%です。又、ニコニコBOX は本日出席の会員さんから 頂いております。1年間、 ありがとうございました。



# 【新会長・新幹事バッチ引継ぎ式】

### 会長バッチ贈呈(退任会長より)



幹事バッチ贈呈(退任幹事より)



#### 記念品贈呈退任会長・幹事へ(新会長より)



花束贈呈:直前会長夫人・幹事夫人へ (新会長夫人・新幹事夫人より)



懇親会 司会 親睦委員長 萩原喜八郎会員開会挨拶 会長 横田昌則会員乾杯 坂本元彦DPG



ミュージカル女優 清水彩花様



ピアニスト 石渡裕貴様





閉会挨拶 幹事 星野信吾会員

2次会 司会 次年度親睦委員長 齋藤 茂会員 開会挨拶 次年度会長 石川 泉会員



手に手つないで



閉会挨拶:次年度幹事 奥田功次会員

# 地区協議会報告(6/7日分) R財団委員会

委員長 吉原孝好会員 地区ロータリー財団委員会の活 動方針について、報告いたしま す。ロータリー財団委員会の茂



木聡委員長から、ロータリー財団のプログラムは、「ポリオプラス」「ロータリー平和フェローシップ」「補助金」の三つに整理され、より効果的で効率のよい支援を目指していくという方針が示されました。また、各プログラムを推進するため、ロータリー財団が推奨する5つの小委員会を設置し活動していくこことしております。報告の具体的内容については、ポリオ撲滅に向けた活動状況、グローバル補助金を活用した海外派遣の現況、地区補助金の活用実例などでした。その中でも特に、地区補助金については、積極的な活用を促すため、補助金申請などのサポートをしてまいりますので、活動的なクラブからの補助金申請をお待ちしておりますとお願いがありました。

# 地区のお知らせ

- 1. 地区役員会 7月1日(月) 紫雲閣
- 2. 米山カウンセラー会議 7月7日 (日)
- 3. 地区会員増強委員会 7月14日(日)
- 4. 社会奉仕委員会 7月15日 (月)
- 5. カウンセラー会議 7月28日 (日)
- 6. 国際奉仕委員会 8月11日(日)
- 7. 米山秩父祭り 8月14日 (水)~15日 (金)
- 8. 第1回R財団セミナー 8月17日 (土)

例会日 毎週金曜日

時 間 12:30~13:30

事務所 〒354-0022

富士見市山室2-10-10 島田ビル201号

電 話 049-251-6596 FAX049-252-3848

例会場 島田ビル1F

Eメール fujimi-rc@nifty.com

会報·IT委員会 週報担当:

委員長:長根章浩 副委員長:森田仁一

委員:栗原 平 浅見隆広 涌井英樹 斎藤信夫